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Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e 
dezenove, às dezoito horas e quarenta e oito minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber 
Vinicius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira Al-
ves, Márcio Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de Oliveira 
Simão, Paulo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a realização da 
vigésima sétima sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo número legal, 
deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 3. Ato 
contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou da seguinte matéria: EXE-
CUTIVO: Leitura dos ofícios abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: no 
735/2019, de 8-11-2019, em atenção à Ind. no 457/2019, do Ver. Paulo; e, no 740/2019, 
de 12-11-2019, enviando-nos cópia da Lei no 2.925, de 12 de novembro de 2019, dando 
denominação de Rua Gil Carlos de Barros à via pública que menciona. LEGISLATI-
VO: Leitura do Projeto de Lei no 20, de 12-11-2019, do Ver. Jairo, dispondo sobre o 
peso bruto máximo de material escolar dos alunos de estabelecimentos de ensino públi-
co e privado do Município de Santa Isabel e dando outras providências, que foi enviado 
“Às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, de Educação, 
Cultura, Esporte, Lazer e Turismo, e de Saúde, Assistência Social e Atividade Pri-
vada.” Apreciação dos seguintes requerimentos, que foram aprovados por unanimi-
dade, sem discussão: no 200/2019, de 14-11-2019, do Ver. Neurisvan, requerendo à 
Prefeita Municipal local informar a esta Casa, através do setor competente, o motivo 
pelo qual o prédio escolar situado no Loteamento Vista Verde, se encontra desativado, e 
se há previsão de, futuramente, se implantar uma creche no referido local; no 201/2019, 
de 14-11-2019, da Vera Bruna, requerendo à Prefeita Municipal local, através da Secre-
taria Municipal de Educação, informar a esta Casa quantos Autistas Laudados são ma-
triculados na Rede Municipal de Ensino; no 202/2019, de 14-11-2019, do Ver. José 
Martins, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa quais funcionários 
da Secretária Municipal de Saúde recebem adicionais de insalubridade e periculosidade, 
bem como a porcentagem do benefício em cada caso; e, no 203/2019, da mesma data e 
autor, requerendo à Prefeita Municipal local enviar a esta Casa de Leis cópia do contra-
to celebrado com a empresa Viação Suzano e seus aditivos, bem como de toda a docu-
mentação afeta a frota (CRLV) e dos laudos de vistoria realizados pela Secretaria Muni-
cipal de Trânsito. Leitura das indicações abaixo, que receberam o despacho “Envie-se 
ao Poder Executivo”: no 595/2019, de 13-11-2019, do Ver. Luiz  Carlos,  solicitando  a 



 
reforma da parte superior do muro do Ginásio Municipal de Esportes, localizado no 
Loteamento Jardim Eldorado, na divisa com a Creche Municipal; no 596/2019, da mes-
ma data e autor, solicitando os serviços de nivelamento e cascalhamento na “Rua de 
Servidão”, paralela à Rua Joel de Souza (parte Final); no 597/2019, da mesma data e 
autor, solicitando a instalação de braços de luz, com luminária, na “Rua de Servidão”, 
paralela à Rua Joel de Souza (parte final); no 599/2019, da mesma data e autor, solici-
tando a substituição das lâmpadas queimadas existentes na Rua B, situada no Loteamen-
to Vila São Pedro; no 600/2019, da mesma data e autor, solicitando a instalação de um 
braço de luz, com luminária, em frente à residência de número 10 da Rua B, situada no 
Loteamento Vila São Pedro; no 601/2019, de 14-11-2019, do Ver. Ademar, solicitando 
as devidas providências junto a quem de direito, no sentido de se realizar o serviço de 
reparo no poste de energia elétrica situado na Rua Japão, em frente à Viela Sete e ao 
lado da Rua Projetada; no 602/2019, da mesma data e autor, solicitando a colocação de 
uma lixeira comunitária ao lado do número 209 da Rua Andorinha; no 603/2019, da 
mesma data e autor, solicitando, pela segunda vez, as devidas providências no sentido 
de se realizar o serviço de reparo na cobertura do ponto de ônibus situado na Rua Barão 
do Rio Branco, ao lado da Mercearia; no 604/2019, da mesma data e autor, solicitando a 
realização dos serviços de nivelamento e cascalhamento na Rua Projetada, divisa com a 
Rua Japão; no 605/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização do serviço de 
tapa buracos na Rua das Rosas; no 606/2019, de 14-11-2019, do Ver. Benedito Gabriel, 
solicitando as devidas providências no sentido de que sejam roçadas as margens do Ri-
beirão Araraquara; no 607/2019, de 14-11-2019, do Ver. Neurisvan, solicitando a colo-
cação de braço de luz, com luminária, na estrada que dá acesso ao “Sítio Acarie”, loca-
lizada na Estrada Benedito Rodrigues Cardoso; no 608/2019, da mesma data e autor, 
solicitando a realização dos serviços de remoção e substituição do poste localizado no 
km 2 da Estrada Benedito Rodrigues Cardoso, em frente ao Pesqueiro do Monte Negro; 
no 609/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de manuten-
ção e aplicação de raspadinha na Rua Prefeito Abílio Pinto Pereira; no 610/2019, da 
mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de remoção e de substituição 
do poste localizado na altura do km 4 da Estrada Benedito Rodrigues Cardoso; no 
611/2019, da mesma data e autor, solicitando a substituição da placa indicativa da Rua 
da Abolição, por uma que seja mais visível; no 612/2019, de 14-11-2019, da Vera Bru-
na, solicitando a instalação de placa indicativa de nome na Rua Gil Carlos de Barros, no 
Bairro Cafundó, recém denominada através da Lei no 2.925, de 12 de novembro de 
2019; no 613/2019, de 14-11-2019, do Ver. Luiz Carlos, solicitando o serviço de reparo 
da valeta existente na altura do número 128 da Rua das Rosas; e, no 614/2019, da mes-
ma data e autor, solicitando os serviços de nivelamento e cascalhamento da via situada 
ao lado direito do km 73 da Rodovia Prefeito Joaquim Simão; e, “Providencie-se Con-
forme o Solicitado”: no 598/2019, de 13-11-2019, do Ver. Paulo, solicitando à Elektro 
Eletricidade e Serviços Ltda., para que providencie a manutenção do poste de concreto 
número 05675, existente na Rua B, situada no Loteamento Vila São Pedro. Leitura do 
Requerimento de 7-11-2019, do Ver. Marcio, requerendo, nos termos do inciso V do 
art. 171 da Resolução no 26, de 14 de janeiro de 1983—Regimento Interno desta Casa, a 



 
retirada do Projeto de Lei no 15, de 26-9-2019, fixando prazo para atendimento de exa-
mes laboratoriais simples e de baixa complexidade realizados pelas empresas prestado-
ras de serviços de saúde contratadas pela Municipalidade. Ato contínuo, passou-se à 
O R D E M  D O  D I A , que constou da seguinte matéria, em votação única: Proje-
to de Lei no 17, de 30-9-2019, do Poder Executivo, estimando a receita e fixando a des-
pesa do município de Santa Isabel para o exercício financeiro de 2020 e dando outras 
providências, com as seguintes emendas: Emenda Aditiva no 13/2019, do Ver. Cleber. 
Em discussão citada emenda, fez uso da palavra, o Ver. Cleber. Em votação citada 
emenda, foi ela aprovada por unanimidade. Emenda Aditiva no 14/2019, do Ver. Luiz 
Carlos, que foi aprovada por unanimidade. Emenda Aditiva no 15/2019, do Ver. 
Claudinei, que foi aprovada por unanimidade. Emenda Modificativa no 8/2019, da 
Comissão de Justiça e Redação. Em discussão citada emenda, fez uso da palavra, o Ver. 
Paulo (Cleber). Em votação citada emenda, foi ela aprovada por unanimidade. 
Emenda Aditiva no 20/2019, da Comissão de Justiça e Redação, que foi aprovada por 
unanimidade, sem discussão. Emenda Supressiva no 2/2019, da Comissão de Finanças 
e Orçamentos. Em discussão citada emenda, fez uso da palavra, o Ver. Paulo. Em vota-
ção citada emenda, foi ela rejeitada, com os votos contrários dos Vereadores José Mar-
tins, Márcio e Reinaldo. Em votação citado projeto, foi ele aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei no 19, de 24-10-2019, do Poder Executivo, alterando anexos que especi-
fica constantes da Lei no 2.869, de 11 de dezembro de 2017, que dispõe sobre o Plano 
Plurianual do Município Santa Isabel para o quadriênio de 2018 a 2021, e dando outras 
providências. Emenda Aditiva no 16/2019, do Ver. Cleber, que foi aprovada por una-
nimidade. Emenda Aditiva no 17/2019, do Ver. Claudinei, que foi aprovada por una-
nimidade. Emenda Aditiva no 21/2019, da Comissão de Justiça e Redação. Em discus-
são citada emenda, fez uso da palavra, o Ver. Paulo (Claudinei). Em votação citada 
emenda, foi ela aprovada por unanimidade. Em votação citado projeto, foi ele apro-
vado por unanimidade. Projeto de Lei no 20, de 24-10-2019, do Poder Executivo, alte-
rando anexos que especifica constantes da Lei no 2.916, de 20 de agosto de 2019, que 
dispõe sobre as diretrizes para a elaboração e a execução da Lei Orçamentária anual 
para o exercício financeiro de 2020, e dando outras providências. Emenda Aditiva no 
18/2019, do Ver. Cleber, que foi aprovada por unanimidade, sem discussão. Emenda 
Aditiva no 19/2019, do Ver. Claudinei, que foi aprovada por unanimidade, sem discus-
são. Emenda Aditiva no 22/2019, da Comissão de Justiça e Redação, que foi aprovada 
por unanimidade, sem discussão. Em discussão citado projeto, fez uso da palavra, o 
Ver. Claudinei. Em votação citado projeto, foi ele aprovado por unanimidade. Em 
seguida, em E X P L I C A Ç Ã O  P E S S O A L , fez uso da palavra o Ver. Márcio. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encer-
rada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai assinada por 
mim, Edson Roberto Almeida Fontes                                                          , 1o Secretário. 


